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ATA DA 1° REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO 

AMBIENTE - COMDEMA DO MUNICIPIO DE JOÃO NEIVA. 

Ata da primeira reuni ão do Conselho Munlclptil de IJd c·,a do Meio Am b1ent e 

de João Neiva. No dia vinte e sele cll! fe vereiro dt.: dois mi l e.: de1enOV(.; , rJ ' , 

sete horas e trinta minutos, reunlram Asc liél Sr1 lü de rc.: unloc'.} do Gdbinet~ d<J 

Prefeito de João Neiva, os seguintes membros do Con'A.! lho : Dc1ni lo San ~on, 

Secretário Mun icipal de Agricultura e Meio AmbicnlC! ( Prcs1dcnl~ do 

COMDEMA); Segundo Manuel Alvarez Torres e Sandro Si lva, repn:sentantes 

da Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambi ente (SEMAG); El1 0 Carlos 

Rodrigues Vieira e Fransérgio Rocha de Souza, representantes do Instituto de 

Defesa Agropecuária e Florestal do Espírito Santo - IDAF; Jéssica Batista 

Nunes e Isab~lla Morelatto Carlesso Spinassé, representantes do Serv iço 

Autônomo de Agua e Esgoto - SAAE; Suzana Cristina de Oliveira Pires Cosme 

e Marta Scopel, representantes da Secretaria Municipal de Saúde - SEMSA; 

Nathália Rosa Favarato Soares, representante Secretaria Municipal de 

Educação - SEMED; Gustavo Ferreira Moulin, representante do Instituto 

Capixaba de Pesquisa, Assistência Técnica e Extensão Rural do Espírito Santo 

(INCAPER); Deisimara de Bortoli Doano, representante da Secretaria 

Municipal de Cultura, Turismo, Juventude e Esporte - SEMUC; Camila Nossa 

Campagnaro, representante da Secretaria Municipal de Obras e Serviços 

Urbanos - SEMOSU; Magnória Reali e Antônio Vescovi Possato, 

representantes de Entidades Ambientalistas; Anelin Alcimar Zucoloto Nardi, 

Representante da Comunidade; Franciene de Campos Bortolini, representante 

da Comunidade Técnico-cientifica; José Alonso Cometti, representante do 

Sindicato Rural Patronal. O Senhor Presidente, instalou aberta a reunião e 

nomeou o senhor Sandro Silva para digitar a ata deste dia. Logo após o 

Senhor Presidente pediu que os conselheiros se apresentassem. Os 

Conselheiros indicaram e aprovaram o nome do Senhor Gustavo Ferreira 

Moulin para ser o vice-presidente do conselho. Os conselheiros indicaram e 

aprovaram para compor o fundo do COMDEMA os seguintes representantes: 

Franciene de Campos Bortolini, tesoureira; Anelin Alcimar Zucoloto Nardi, 

secretário; e o secretário executivo será exercido pelo Senhor Segundo 

Manuel Alvarez Torres conforme artigo 104 da Lei Municipal número 

3.035/2017. Logo após a explanação de todo o assunto da pauta o Senhor 

Danilo Sanson, presidente do conselho, encerr u a reunião. E nada mais 

havendo a tratar, os trabalhos foram encerrado ndro Silva, lavrei a 

presente ata, que lida, vai assinada por mim -----t,P<-1,\.4,4,,IL!IJ~=-------- e todos os 

presentes. /) _,.,.,- --; 
Aneli n Alcimar Zucoloto Na rdi,.=-,::,-~=-~-;;,;_Â7~--r---~--''____c__ __________ _ 

Antônio Vescovi Possato ------,,-.----W-~d.L:.l.~----,~----------

Ca mi la Nossa Ca m pag na ro:::.---.~-~ ,c_.w~~,.__._-+----__,,_.....,_..LL..'-f-L"'==..f-~=~ -----

Da n i lo Sanson - - - -1---c~.....,,..:::'--'=-".,_.,.__,,__ _ _ ___________ _ 

Deisimara de Bortoli Doa 

Elio Ca rios Rodrigues Vieira ___:::__,.-"'----,-------,.--+-----=---.------

F ra nciene de Campos Bortolini Jt: r() de_ _ - · ~~~' n-c.._· ___ _ 

Fransérgio Rocha de Souza _·. , _ ' ·_ - , 1. { <-6'J.f_(~j~----
Gustavo Ferreira Moulin __ T:l:tt?_ ' l{ LJq _ ------..--✓-\ ____ _ 
Isabella Morelatto Caries o~ na~r __ : ~l~~(! , :__!!...Y.!i{ nk, L'1"-"-< ,),.; J- l'>t,.., ' ) bl 

Jés~ica Batista Nunes _ ' ,J..\61fg('~LL v_n..e--"--C).) _________ _ 
Jose ~l~nso Cometti -~i,,,_, ~ · J/dZL)_/ __________ _ 
Magnona Reali · --< 
Marta Scopel v, ~ .2JL .~------------
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Nathália Rosa ~ ar~t97~rres ~rc J 
Sandro Silva _ ll.l.ll--i- _ . ,,, 
Segundo Maljl'~ 1 Alvc1 rez Torres _ _(( ~p . ~-1 ,,,11< ) .AO 1J1~ .1 1/(6! 1_ 

Suzana CrisAfia de Oliveira Pires Cosme~~. -L-

' 
Visitantes : 

Cristiana Aparecid~ Nossa_C_am?jgnaro ~t'AfV~T 
Vanessa Mantovani Avancin1 N'1" ~s) -.J>Y'l;_ J ~e 
Marily Duarte Vieira , 110V½:Lv, 1/1."'.ov~ '12,;l¼ / \.0"-J 
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2 
~ ATA DA 2ª REUN~ÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE - CMMA DO 
1,-- MUNICÍPIO DE JOAO NEIVA. 

·
1 Ata da segunda reunião do Conselho Municipal de Meio Ambiente de João Neiva. ~ 
,,- No dia vinte e sete de dezembro de dois mil e dezenove, às nove horas, reuníram- ~ 
,,_ se na Sala de reuniões do Gabinete do Prefeito de João Neiva, os seguintes 1 ~ 

" membros do Conselho: Paulo Sergio de Azevedo, Secretário Municipal de Meio ~ 
,,- Ambiente e Desenvolvimento Sustentavel (Presidente do CMMA); Marily Duarte &__ 

Vieira e Erivelton Rodrigues Rocha, representantes da Secretaria Municipal de ~ 
,- Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentavel - SEMADES; Cristiana Aparecida 

-./,.,..... Nossa Campagnaro e Sandro Silva, representantes da Secretaria Municipal de 
Agricultura - SEMAG; Elio Carlos Rodrigues Vieira, representante do Instituto de 

.[ Defesa Agropecuária e Florestal do Espírito Santo - IDAF; Jéssica Batista Nunes e 
,.,..... Isabella Morelatto Carlesso Spinassé, representantes do Serviço Autônomo de 

7 Água e Esgoto - SAAE; Edicléia Maria Perovano Pandolfi e Nathália Rosa Favarato 
._,r Soares, representantes da Secretaria Municipal de Educação - SEMED; Giza Carla 

Santi, representante da Secretaria Municipal de Planejamento, Habitação, 
__,- Desenvolvimento Urbano e Projetos Especiais - SEMPLAHDE; Gustavo Ferreira 
..; Moulin, representante do Instituto Capixaba de Pesquisa, Assistência Técnica e 

Extensão Rural do Espírito Santo (INCAPER); Sarnira Carrara e Camila Nossa 
-' Campagnaro, representantes da Secretaria Municipal de Obras e Serviços Urbanos 

4
--- - SEMOSU; Anelin Alcimar Zucoloto Nardi, Representante da Comunidade; 

Franciene de Campos Bortolini e Josielda de Oliveira Pereira, representantes da 
-r Comunidade Técnico-cientifica; Dirceu Antonio Gripa, representante da Setor de 

Serviços; Carlos Roberto Cometti e Edmar Viana da Silva, representantes do , _ 
~ Setor do Comércio; José Alonso Cometti, representante do Sindicato Rural 

Presidente, instalou aberta a reunião e nomeou o senhorita Marily Duarte Vieira 
~ para digitar a ata deste dia .O Presidente indicou o nome de Marily Duarte Vieira ~"--
J- para compor o Conselho Diretor do Fundo Municipal de Meio Ambiente - FMMA > '\_-

qual foi aprovado por unanimidade. Após questionamento sobre o Código 
~~ Municipal de Meio Ambiente o Presidente informou que o mesmo teve alterações 

para atender aos municípios que compõem o consórcio CIM Polinorte, destacando 
que a partir de março de 2020 o Município começará realizar o licenciamento 
ambiental. O Presidente fez uma breve explicação da nova Lei da taxa de controle 
ambiental municipal aprovada no dia 26 de dezembro de 2019 pela Câmara 
Municipal de Vereadores. Por sugestão do conselheiro José Alonso Cometti na 
próxima reunião será feita uma apresentação resumida do Código de Meio 
Ambiente e das atividades que serão licenciadas no município. Logo após a 
explanação de todo o assunto da pauta o Senhor Paulo Sergio de Azevedo, 
presidente do conselho, encerrou a reunião. E nada mais havendo a tratar, os 
trabalhos foram encerrados e eu Marily Duarte Vieira, lavrei a presente ata, que 
lida, vai assinada por mim ________ e todos os presentes. 

-- Paulo Sergio de Azevedo ----.--~ __ JJ_B--__ · '7". - ~ -----

- Ma rily Duarte Vieira , 1 A~¼ ~Q.Jl Qv,Í,v 19fo ·/\0---
Envelton Rodrigues Rocha -~...µ;/t-~~-~~-:::.,:.:..:__-==-----------

-- Cristiana Apare · a No a ampagnaro ______________ _ 
_ Sandro Silva ---'~ ~~~·::::::::_ ________ _ 

Elio Carlos Ro 1gues Vieira ______________ _ 
, Jéssica Batista Nunes _ _;~~:::___------l-f--- ----,,C,----

Isabella Morelatto Carlesso Spina~ é ~ 
Edicléia Maria Perovano Pandolfi Tcl.rl ~f 

l 



- Nathália Rosa Favar 

Giza Carla Santi ---=t:~'b=-~~ ~ lf---,f.-----

- Gustavo Ferreira Mou 

_ Sarnira Carra ra 
Camila Nossa ca=-=m= p:ag:Ías;r ~~;=;;:-==--------

- A n e I i n AI cima r Z u co I oto Na rd i --;~~~~~___:_----:~--;7""1,-------,,,-..,,.,...,...___, 

F ra n ci e n e d e Campos Bo rto li n i -~~~r..:..LJJ.~'.-f-1-~~t.-J.~~~:l'.i....!:I~~ 

Josielda de Ol iveira Per ira -++~~-'----~:::........:::~-~~~~=-

- Dirceu Antonio Gripa ~ =27~~~~:..::::~~~1---- -

Carlos Roberto Cometti ~p:,,;-:~o:d- =-----------=------

- Edma r Via na da Silva \-t--W-~~~~.11:::!:~~~~~---

- José Alonso Cometti 
Ed er Dela barba e Jt--->\dA~-=--",-----=----;--------
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ATA DA 3ª REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE - CMMA DO 
MUNICÍPIO DE JOÃO NEIVA. 
Ata da terceira reunião do Conselho Municipa l de Melo Ambiente de João Ne:: ivêl. No 
dia seis de março de dois mil e vin te, as nove horas, reuniram -se na Sala de 
reuniões do Gabinete do Prefei to de João Neiva, os seguintes membrns do 
Conselho: Paulo Sergio de Azevedo, Secretário Municipal de Meio Ambiente e 
Desenvolvimento Sustentável ( Presidente do CMMA) ; Marily Duarte Vi ei ra e 
Erivelton Rod rigues Rocha, representantes da Secretari a Municipal de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento Sustentável - SEMADES; Cristiana Ap arecida Nossa 
Campagnaro e Sandro Silva, representantes da Secretaria Municipa l de Agri cu ltura 
- SEMAG ; Giza Carla Santi, representante da Secretaria Municipal de 
Planeja mento, Habitação, Desenvolvimento Urbano e Projetos Especiais -
SEMPLAHDE; Gustavo Ferreira Moulin, representante do Instituto Capixaba de 
Pesquisa, Assistência Técnica e Extensão Rural do Espírito Santo (INCAPER); 
Sarn ira Carrara e Camila Nossa Campagnaro, representantes da Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços Urbanos - SEMOSU; Anelin Alcimar Zucoloto Nard i, 
Representante da Comunidade; Josielda de Oliveira Pereira, representa nte da 
Comuridade Técnico-cientifica; Dirceu Antônio Gripa, representante da Setor de 
ServiçJ~ .: José Alonso Cometti, representante do Sindicato Rural Patrona l; 
Antôn!o Vesco~i. Possa~o, representante de Entidades Ambientalistas; Glaucia ~ 
Guast1 e Fabnc10 Bapt1sta, representantes do Setor da Industria;. O Senhor ~ 
Presidente, instalou aberta a reunião e nomeou a senhorita Marily Duarte Vieira ___i-::> 
para digitar a ata deste dia. Marily fez a apresentação do novo Código Municipal 
de Meio Ambiente e das novas Leis Ambientais do Município de João Neiva e 
comunicação da habilitação do licenciamento ambiental municipal das atividades ~ 
consideradas como impacto local. Em seguida apresentou os representantes do . l 
CMMA e do Conselho Diretor do FMMA, assim relacionados: CMMA - Presidente 
Paulo Sergio de Azevedo; Vice-Presidente Gustavo Ferreira Moulin e Secretário 
Executivo Anelin Alcimar Zucoloto Nardi e do Conselho Diretor do FMMA : 
Presidente Marily Duarte Vieira, Secretário Executivo Anelin Alcimar Zucoloto Nard i 
e Tesoureiro Erlon Coutinho. Participação do Consórcio CIM Polinorte com Juscela 
Mara Dei Pupo, na apresentação e explanação das novas Leis Ambientais 
Municipais e do funcionamento da parceria do Consorcio CIM Polinorte com o ~ 
Município. Tirou também dúvidas dos consel~eiros. A conselheir_a Sarnira _Carrara rS_ ~ 
sugeriu que a SEMADES agende um estudo Junto aos conselheiros da leitura do "-lJ 
Código Municipal de Meio Ambiente. Logo após a explanação de todo o assunto da 
pauta o Senhor Paulo Sergio de Azevedo, presidente do conselho, encerrou a 
reuniãl'). E nada mais havendo a tratar, os trabalhos foram encerrados e eu Marily 
DuartL Vieira, lavrei a presente ata, que lida, vai assinada por mim 

\
0

~ e todos os presentes. 

Anelin Alcimar Zucoloto Nard>-::. ~7/-,---,.""I....::,.,..~+---------

Camila Nossa Cam 
Cristiana Aparecid 
Dirceu Antônio Gri 
Erívelton Rodrigu 

F a brí cio Ba ptista -P/,~1Ll,.;~-~~--~ ----r1:::::=:="r-

Giza Carla Sa nti l---==~/.4U~~~~~~~ôL_ 
Gla uci a G uastí ---'~---=~f'--!---~-----

l"-7 ' 
1 '- •• 



51 José Alonso Cometti -~-1-1-~ .,a;.c.;9-'-1?4~c....c..-k+:...L._::__~ --

s2 Josielda de Oliveira Perelr 
53 Marily Duarte Vieira __:.v:!.l&L~~~~~E..::.~-Ll.&~~-::!_ 

54 Nathália Rosa Favarato Soares ~-:::'iF~~~=~l.A.l'.d~ L-----

ss 
56 Sarnira Carrara .J-J.,...,,,Jl~(:JJJJ.~~:__ _______ _ 

57 SaiSilva 
58 é-l~ 

59 c61 vidados: 

60 

J uscela Ma ra Dei Pu po ~ e...;.~ ·;-_::-~----------141-l-------
Ca ri os Alberto Ferreira de 
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ATA DA 4ª REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE -

CMMA DO MUNICÍPIO DE JOÃO NEIVA. 

Ata da quarta reunião do Conselho Munici pal de Melo Ambiente de João 

Neiva. No dia quinze de setembro de dois mil e vinte um às treze horas, 

reuniram-se na Sala de reu niões da CDL, os seguintes membros do 

Conselho: Fernando Augusto Pessotti, Secretário Municipal de Meio 

Ambiente e Desenvolvimento Sustentavel (Presidente do CMMA, que 

conforme o Art. 11, §1 ° da Lei 3.211, o CMMA será presidido 

automaticamente pelo Secretário de Meio Ambiente e Desenvolv imeno 

Sustentável); Marily Duarte Vieira, Thales Felício de Oliveira Santos e 

Erivelton Rodrigues Rocha, representantes da Secretaria Municipal de 

Meio Ambie.nte e Desenvolvimento Sustentavel - SEMADES; Gustavo 

Ferreira Moulin, representante do Instituto Capixaba de Pesquisa, 

Ass istência Técnica e Extensão Rural do Espírito Santo (INCAPER); 

Bruna Perovano Sirtuli, representante da Secretaria Municipal de Obras 

e Serviços Urbanos - SEMOSU; Giza Carla Santi, representante da 

Secretaria Municipal de Planejamento e Desenvolvimento Econômico 

SEMPLADE; Mauricio Belloti, representante de Entidades 

Ambientalistas; Hugo Teixeira Francisco Alves, representante da 

Comunidade Técnico-cientifica; Dirceu Antonio Gripa, representante da 

Setor de Serviços; Carlos Alberto Ferreira de Pa ulo Jun ior, 

representante do Setor da Indústria; Edmar Viana da Si lva, 

representante do Setor do Comércio; Juliano Pissinati representante 

dos Trabalhadores Rura is. 

O Senhor Presidente, instalou aberta a reunião e nomeou o senhor 

Thales Felício _de Oliveira Santos para digitar a ata deste dia . Logo após 

o Sr. Pres idente se apresentou e apresentou os novos funcionários da 

Semades e os novos integrantes do CMMA, em seguinda explanou de 

todo o assu·nto da pauta: Apresentação de resultados operacionais da 

Semades (Número de licenças, dispensas emitidas, autorizações de 

poda e supressão, carta de anuência de uso e ocupação do solo, 

valores arrecadados, participação em eventos, ações de f iscal ização , 

apuração de denúncias, Legislação, etc.) no período de 2020/2021; 

Projeto de Educação Ambiental; Ações de forta lecimento da Co leta 

Seleti va e da Associação de (atadores do município; Deveres do CMMA; 

Apresentação do Relátorio Anua l de Qual idade do Meio Ambiente. 

Em segu ida Marily Duarte Vieira realizou uma aprese ntação 

explanando todos os assuntos da pauta para os conse lheiros. Após a 

apresentação foi aberto para discussão de outros assuntos gerais . 

O Senhor Fernando Augusto Pessotti, presidente do conselho, encerrou 

a reunião . E nada mais havendo a tratar, os trabalhos foram 

encerrados e eu Thales Felício de Oliveira Santos, lavrei a presente ata, 

que lida, va_i assinada · por mim ==ijjfo{iw.tl> e todos · os 
presentes. 

f 

rf 



Fernando Augu sto Pessotti ---P-li~ - --------

M a u rici o Be 11 oti -...~ér-=------IA.\L--- -----
H u g o Teixeira Francisco 

Ed i lson Belloti ----,,::::,.J.,pU...~~-~:::::__ ____ _ 

Dirceu Antonio Gripa --<lc--___.:._ ______ -,~--Jf----

C ar los Alberto Ferreira de ':9~!0 Junior 

Edmar Viana da Silva ?!:d~ ~-~ 

Gisele Carrara Borline ~ii QDit\J'OtQ ~~Á 

Glauber Tonon --:--~ =iê::~z---~-------

Juliano Pissinati - ~~:::::::..__ __ .JL ___ ---A-----

Gustavo Ferreir oulin _-1.,;4 ,dLl~~~~_i___,.=r---ir-----

Isabella Morelatto Carlesso Spi assé_------==:.....:..-=-:~,-..,L__~~__:___-----

Marily Duarte Vieira JAovv::uy 1~ V~·~ 
Thales Felício de Oliveira Santos _____,,.d~2 ~~::::==-______ _ 
Erivelton Rodrigues Rocha -_L~~~=------------

B ru na Pe rov a no Si rt~u~,l!....i --1-:;J2~~~ ~._-f:::=:::::~------

G iza Ca r ia Sa nti ____.:':::::t-i.~~~~~~~~~,!___ __ _ 

Mário Cesar Negri ---
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ATA DA 5• REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL OE MEIO AMBIENTE -
CMMA DO MUNICf PIO DE JOÃO NEIVA. 

Ata da quinta reunião do Conselho Municipal de Meio Ambiente de João 

Nelva . No dia sete de dezembro de dois mil e vinte um às nove horas, 

reuniram -se na Sa la de reuniões da Sa la do Gabinete da Prefeitura 

Municipa l de João Nei va . O Senhor Presidente, instalou aberta a 

reunião e nomeou o senhor Mariana Perin Davarís de Medeiros para 

digitar a ata deste dia. Logo após o Sr. Presidente se apresentou e 

apresentou os funcionários da Semades, em seguinda Thales Felício de 
,,,.. Oliveira Santos e Marily Duarte Vieira realizaram uma apresentação 

r 

explanando todos os assuntos da pauta para os conselheiros: 

Apresentação de resultados operacionais da Semades (Número de 

licenças, dispensas emitidas, autorizações de poda e supressão, carta 

de anuência de uso e ocupação do solo, valores arrecadados, 

participação em eventos, ações de fiscalização, apuração de denúncias, 

Legislação, etc.) no período de 2020/2021; e das de algumas das 

Ações Executadas durante o ano de 2021, como o Projeto de Educação 

Ambiental que vem sendo feito no município, com ações de 

fortalecimento da Coleta Seletiva e da Associação de Catadores do 

município . Apresentação do planejamento de atividades e metas para 

2022 e do novo projeto que está sendo desenvolvido em parceria com 

o CEET Talmo Luiz Silva para confecção de lixeiras sustentáveis, com 

apoio técnico e destinação de verba para realização da oficina, com o 

custeio de alimentação, transporte e material. Explanamos também 

outros dois novos projetos que começarão a partir do ano que vem em 

parceria com o Governo do Estado, através da SEAMA que são o 

PROESAM - Programa Estadual de Sustentabilidade Ambiental e Apoio 

aos Municípios e o Projeto Barraguinhas. E aproveitamos a presença de 

todos para divulgar e convidá-los para o Evento para Prevenção contra 

A 



as moscas da palha de café que acontecerá no dl él 1 7 / t 2 ás 13 horas 

na localidade de Barra do Triunfo, visando passar Instruções e 

alternativas do uso/queima da plalha de café, com o intui to de conter o 

aparecimento de dirversas pragas dentre elas a mosca-dos-estábulos. 

Informamos também que a fiscalização está sendo intensificada a fim 

de regularizar todos os Secadores de Café que estão executando as 

atividades de "Secagem Mecânica de Grãos" e "Pilagem de Grãos" sem 

Licença Ambiental. Tsl evento será em parceria com a SEMAG, o lncaper, 

o IDAF e o Consórcio CIM Polinorte. Após a apresentação foi aberto para 

discussão de outros assuntos gerais. 

O Senhor Fernando Augusto Pessotti, presidente do conselho, encerrou 

a reunião. E nada mais havendo a tratar, os trabalhos foram 

encerrados e eu Mariana Perin Davaris de Medeiros, lavrei a presente 

ata, que lida, vai assinada por mim 

presentes. 

e todos os 

Antônio Vescovi Possato ----------------
Mau ri cio Belloti ----------------
Anel i n Alcimar Zucoloto Nardi 

Celso Luiz Guzzo ------~:::=:;j~-~ ====---
Hugo Teixeira Francisco Alves-c~~===~--;-r-'--:Z):=-~--2 

Edímilson Belloti 
Dirceu Antonio Gr-i p-a--"7:lü---~:-----1~r· ----= .. =---: ---,,_,,_---

Carlos Alberto Ferreira de Paulo Junior ___ ~ ..,~·,._ _____ _ _ 
Fabrício Baptista _____________ ...:___ 
Carlos Roberto Cometti ----------------
E d mar Viana da Silva ----------------G is ele Carrara Borline H --:-
José Alonso Cometti _ -_- _- _-_-_-_-_-_-_-_- _-_- _ -_ -_ -_ _,_~LL,l( 

Glauber Tonon - l 
Juliano Pissinati - - - - ------------



Elio carlos Rodrigues Vieira - ------ ---------
Fransérgio Rocha de Souza ~ ti. 
Gustavo Ferreira Mo u I i n _ __jfJ_:~'J/1.'IL.:.vw~~~:....:::...::....:i;=-----------
Wathaa n derso n de Souza Roctía ___ ____________ _ 
Isa bella Morela~t~ Ca rlesso ~ nassé_)J.C'..L.Dl~~~~:.!.Jv'c:_ _______ _ 
Ma ri ly Duarte V1e Ira ~ ~L.-----.lfm..;~~- -
Tha les Felício de Oliveira Sant6'? __ :.J.~'-"~e:::=::...J!~=----------
Erivelton Rodrigues Rocha _______________ _ 
Rafaela Melim Grazzioti _______________ _ 
Celso Feu Corrêa __ --1./JL....,_A--------=---r--;;;----
Fátima de Jesus -~:1-~~~·~ ~---4C,..t.~-4-,_____:~~~---
Ul ianna Berteli Tonon --------~---4--------
Brenda de Oliveira Souza _______________ _ 
Rosemary Rui 
Bruna Perovan_o_S_i_rt_u_l_i --~--Yo-1-X-~--w--~-- -11-~-=-,-=---

Giza Carla Santi _______________ _ 
Mário Cesar Negri _______________ _ 
Lorena Avancini Flores ___________ ----,....,..____ ~ 
..mncw. ()roa ~ clt. m t.d.ui<e, ~ ..IY'/'(l)1.((l L ru 1'h ~ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ATA DA REUNIÃO  

08/04/2022 



ATA DA 1ª REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE -
CMMA DO MUNICÍPIO DE JOÃO NEIVA 

No dia vinte e oito de abril de dois mil e vinte e dois às nove horas, 

reuniram-se na Sala de reuniões da Sala do Gabinete da Prefei tura 

Municipal de João Neiva os membros do Conselho Municipal de Meio 

Ambiente do Município de João Neiva, Considerando o Decreto n° 

8.438, de 14 de abril de 2022, que Dispõe sobre a reestruturação do 

Conselho Municipal de Meio Ambiente (CMMA). 

O Senhor Presidente, instalou aberta a reunião e designou a Servidora 

Letícia Erdmann Ribeiro para digitar a ata deste dia. Logo após o 

mesmo se apresentou e apresentou os funcionários da SEMADES, em 

seguinda Thales Felício de Oliveira Santos e Marily Duarte Vieira 

realizaram uma apresentação explanando todos os assuntos da pauta 

para os conselheiros: 

Inicialmente foi explanado o Novo Decreto Municipal que Dispõe sobre 

a estruturação do Conselho Municipal de Meio Ambiente (CMMA) cujo 

mandato é dos próximo~ 2 (dois) anos, válido a partir de 18 de abril de 

2022J considerando § 3º do art. 11 da Lei Municipal Nº 3.211, de 09 

de dezembro de 2019, que dispõe sobre o Código Municipal de Meio 

Ambiente. 

Após, Foi aberto o momento para a Indicação e votação para Vice 

Presidente do Conselho de Meio Ambiente e Secretário Executivo com 

mandato dos próximos 2 anos sendo Reeleito o senhor Gustavo 

Ferreira Moulin como Vice Presidente e eleito o senhor Carlos Alberto 

Ferreira de Paulo Júnior como Secretário Executivo. 

Indicação e votação para Conselho Diretor do FMMA, composto pelos 

seguintes membros: Presidente (Secretário Municipal de Meio 

Ambiente e Desenvolvimento Sustentável); Secretário Executivo: 

Secretário Executivo do CMMA; Tesoureiro: Secretário Municipal da 

Fazenda . 



Foi passada também a atualização sobre a situação do Projeto de 

construção de Lixeiras recicláveis com Pneus em parceria com CEET. 

Projetos de Educação Ambien tal (Cadastro de Colaborador da Coleta 

Seletiva) e Projeto Prefeito Empreendedor - Selo Jequ itlba; 

Sendo apresentado por fim o a ideia inicial do Projeto de Lei de APP em 

áreas urbanas e ainda esclarecido que estão sendo intensificadas as 

fiscalizações e aplicações de multas no município, tendo sido informa do 

que o Conselho será responsável por julgar os casos de multas que 

forem recorridas. 

Após foi aberto o momento para discussão dos assuntos apresentados 

sendo opinado pelo senhor José Alonso Cometti que em relação a 

distancia em relação a àrea de APP deveria ser julgada caso a caso ao 

invés de ser determinado uma distância fixa para todas as situações, o 

senhor Valnner Destefani, que também estava presente, apresentou 

aos demais sua ideia quanto a fixação da distância afirmando que 30 

metros seria uma quantidade que prejudicaria a cidade vez que muitos 

lotes que poderiam ser usados para o comércio acabam ficando 

inutilizáveis, explicando ainda que tem um projeto de obra que não 

prejudicaria a área de APP vez que o solo seria rebaixado e a obra 

elevada, concordando com o senhor José Alonso quanto a análise caso 

a caso. 

o Senhor Fernando Augusto Pessotti, presidente do conselho, encerrou 

a reunião. E nada mais havendo a tratar, os trabalhos foram 

encerrados e eu Letícia Erd~an..,n Ribeiro, lavrei a presente ata, que 

lida, vai assinada por mim ~ ~ .. ~ todos os presentes . 

Carlos Alberto Ferreira de Pa}!";I/Ju.' nior 

José Alonso Cometti --~fJ/1~Uf-~~L::----;-:-------:::::--;;~-:-;----

Mari ly Duarte Vieira ---~~,.,,J;t:~~:~'Í.~-ú~~~~~t~:~~~:==-~~-=--=--=--=-~-
Thales Felício de Oliveira SantY¾ 
Fernando Augusto Pesso)t~~~~ ~ ------------ 
Celso Feu Corrêa - - ~ ~ ~---------------



Michele Gomes dos Santos Monteir~ - · 

Bruna Perovano Sirtuli ,~ Pt1.,~ · · · 

Jéssica Batista Nunes ~ ,.(O,, fu11.itl:t- UJJ · 
Rafaela Melim Grazzioti. -~----
Antô_nio ~irme da Silva ~ · -m-r~-:r,~r.i-=::;---------------
Samtra Ptol Carrara ~ --Cc,,~~--f"---+----------------
V a ln n e r Destefani ----------------------

----- - ------------------------
---------------------- ---

- --- --------------------------

--------- -----------··· ---- ----
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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

MEIO AMBIENTE-CMMA DO MUNICÍPIO DE JOÃO NEIVA 

No dia dezoito de abril de dois mil e vinte e dois às nove horas, 

reuniram-se na Sala de reuniões da Sala do Gabinete da Prefeitura 

Municipal de João Neiva os membros do Conselho Municipal de Meio 

Ambiente do Município de João Neiva. Considerando o Decreto n° 8.438, 

de 14 de abril de 2022, que dispõe sobre a reestruturação do Conselho 

Municipal de Meio Ambiente (CMMA). 

O Senhor Presidente, instalou aberta a reunião e designou a Servidora 

Marily Duarte Vieira para digitar a ata deste dia. Logo após, o mesmo se 

apresentou e apresentou os funcionários da Semades, em seguida o 

Engenheiro Ambiental Thales Felício de Oliveira Santos realizou uma 

apresentação explanando a minuta do projeto de lei que dispõe e 

reconhece como atividade de baixo impacto ambiental a implementação 

ou a regularização de edificações em imóveis urbanos cujas Áreas de 

Preservação Permanente (APPs) tenham perdido suas funções 

ambientais. 

Após, foi aberto o momento para a discussão do assunto análise e 

votação da referida minuta de lei pelo CMMA, sendo contabilizado os 

votos como: 7 votos a favor da aprovação da minuta de lei com a 

seguinte alteração de colocar um valor mínimo de APP de 10 metros em 

áreas urbanas; 3 votos a favor da aprovação da minuta de lei com a 

seguinte alteração de colocar um valor mínimo de APP de 5 metros em 

áreas urbanas; 4 votos contra a alteração do tamanho de APPs em áreas 

urbanas. No entanto no final da reunião ficou definido que os 

representantes da Semades iriam fazer as alterações propostas na 

minuta de Lei e que iria ser marcada uma nova reunião extraordinária 

para ser votado novamente, agendada para dia 27 /05/22. 

O Senhor Fernando Augusto Pessotti, presidente do conselho, encerrou a 

reunião. E nada mais havendo a tratar, os trabalhos foram encerrados e 

8 



eu Marily Duarte Vieira, lavrei a presente ata, que lida, vai assinada por 

mim ___Jcl,oVV..: ~ f.O_v._ o vc;/::.l, 0 --<-~ ~ -- e to d os os presentes. 

F abri eia Ruy Bergami --- --::::::~r=--===:::::-===:::::::------~---
H ugo Teixeira Francisc 
Dirceu Antônio Gripa ~~~--ft---+,;--:-:--:;:::;~~----------
José Alonso Cometti ·:...==--~,.....~~t,=-- ~ -------------
Juliano Pissinati ~~::.......,~-----.....!..--------------

n --::--r-------:::------------------J és si c a Batista Nunes j,.- • - ~~= ..:.....::::..........:....:::~~:....:..::...=---~~:..-===~-------
Marily Duarte Vieira._--\~~~~....!....::!!.~~~~~~~------- -
Thales Felício de Oliveira S 
Celso Feu Corrêa --~~~"fr--=~--------------A n to n i o Firme da Silva -'-'t-;:;,'--"'t"-+-------..-------------B r una Perovano Sirtuli 
Sarnira Piai Carrara -..l.d-~~9-i~~~Ll5!:....-fn~UL...----------

----------- ------------ ----
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27/05/2022 



-------------
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO ~ONSELHO ~MUNICIPAL DE 

MEIO AMBIENTE-CMMA DO MUNICIPIO DE JOAO NEIVA 

No dia vinte e sete de ma io de dois mil e vinte e dois às nove horas, 

reuniram-se na Sala de reuniões da Sala do Gabinete da Prefeitura 

Municipal de João Neiva os membros do Conselho Municipal de Meio 

Ambiente do Município de João Neiva. Considerando o Decreto n° 8.438, 

de 14 de abril de 2022, que dispõe sobre a reestruturação do Conselho 

Municipal de Meio Ambiente (CMMA). 

o Senhor Presidente, instalou aberta a reunião e designou a Servidora 

Marily Duarte Vieira para digitar a ata deste dia. Logo após, o mesmo se 

apresentou e apresentou os funcionários da Semades, em seguida o 

Engenheiro Ambiental Thales Felício de Oliveira Santos pontuou as 

alterações que foram feitas na minuta da lei em pauta, em função das 

discussões feitas na reunião extraordinária anterior. Após feitas as 

pontuações, foi aberta novamente para a discussão. Os membros do 

CMMA sugeriram a realização de um estudo técnico para embasar a 

mudança da faixa de área de preservação permanente (APP) em áreas 

urbanas e a maioria absoluta dos membros foi a favor deste estudo; e 

contra o envio da lei à câmara definindo a mudança da faixa de APP em 

área urbana sem estes estudos técnicos. Dessa forma, ficou decidido 

que a minuta da lei iria ser votada novamente após a apresentação 

desses estudos. 

-------- --- --

1 --- - 1 



o senhor Ferna ndo Augusto Pessottl, presidente do conselho, encerrou a 

reunião. E nada mais havendo a tratar, os traba lhos foram encerrados e 

eu Marily Duarte Vieira, lavrei a presente ata, que lida, vai assinada por 

e todos os presentes. 

Antonio Firme da Silva fl....-.f" / " ~'T"f---t----- - ---------

Bruna Perovano Sirtuli ~~~,-;.~~. ~~~~~~ --- -----

Celso Feu Corrêa ---""Tq==-------------------

~ Dirceu Antônio Gripa - +--------------------

C ã r los Alberto Ferreira de Paulo Junior ----=~"'--~Uf=--------

Edilson Belloti ------,M-~~ 4 ---7'-L-~ --------

Fernando Augusto Pesso 

Jéssica Batista Nunes - ~tr-/ -'--,-=---__;_~~ ~-:::~~:':::'..- ~~~~ ,.ll.._-----

José Alonso Cometti __ ____;QUT~~~==--==r------------
Juliano Pissinati -----------------
Mar i l y Duarte Vieira _____._,,__~ .........:::::.~ ~ ~;=-:~-----
Mi c h ele Gomes dos Santos Monteiro ~ FF-_::::...L.-r--+µ.._---=---_ ----=::::__ __ 

Thales Felício de Oliveira Santos ----.:-:,-_:.:::::.=...=.::::=-=::::::::::::::...___ _____ _ 
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02/08/2022 



ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO 

AMBIENTE- CMMA DO MUNICIPIO DE JOÃO NEIVA 

No dia 02 de agosto de dois mil e vinte e dois às nove horas, reuniram-se na 

Sala de reuniões da Sala do Gabinete da Prefeitura Municipal de João Neiva os 

membros do Conselho Municipal de Meio Ambiente do Município de João Neiva , 

considerando o Decreto nº 8.438, de 14 de abril de 2022, que dispõe sobre a 

reestruturação do Conselho Municipal de Meio Ambiente (CMMA). 

A pauta da reunião foi constituída por: Fiscalização ambiental ; Projetos de 

Educação Ambiental; Mudança da sede do CT JON; Apresentação e validação 

do cumprimento das Metas do PROESAM (OBVE01, OBTR01 , OBIT01, 

OBAZ01, OBMA01, GDIT01, GDAZ01, GDVE02, GDMA01 , GDTR02, GDTR04, 

GDTR09); Novo "Portal do Meio Ambiente"; Atualização sobre o Projeto de Lei 

de APP em áreas urbanas. 

O Senhor Presidente, instalou aberta a reunião e designou a Servidora Letícia 

Erdmann Ribeiro para digitar a ata deste dia. Logo após o mesmo se apresentou 

e apresentou os funcionários da SEMADES, em seguida o Servidor Thales 

Felício realizou a apresentação explanando todos os assuntos da pauta para os 

conselheiros: 

Inicialmente foi relatado aos presentes a situação da fiscalização que tem sido 

feita pela equipe da SEMADES e apresentados o número das notificações que 

foram aplicadas sobre o descumprimento de condicionantes, das atividades 

operando sem licença, as notificações em relações a queimada/fumaça, 

intervenção em APP, disposição irregular de resíduos e poluição sonora sendo 

esclarecido que em caso de não atendimento ao disposto nas notificações serão 

aplicadas as devidas multas. 

Foi passada também a atualização sobre os projetos de educação ambiental que 

foram realizados pela Secretaria de Meio Ambiente, sobre os que estão em 

construção como as palestras nas escolas de Ensino Fundamental , e construção 

de lixeiras ecológicas no CEET, entre outros. 

Sendo também informado ao conselho a situação sobre a mudança da sede do 

Centro de Triagem de Materiais Recicláveis de João Neiva (CT JON) para mais 

perto do centro do Município passando de 5 km de distância para 2km visando a 

- ----- ---- - ----



_ , 

,-------

,- -

. nlflcativa da Coleta Seletiva municipal e melhora da qualidade 
m elhora s rg 

de trabalho para os funcionários do CTJON . 

Apresentamos também o novo "Portal do Meio Ambiente" que foi criado 

-para .m-elhorã r a acessibilidade dos ,;unícipes aos serviços prestados pela 

secretaria com todos os requerimentos para abertu ra de processo, área 

para denúncias ambientais com os meios de contato para protocolos e 

orientações iniciais para processos. 

A seguir foi realizada a apresentação do que vem a ser o PROESAM o que 

foi cumprido até o momento e validação do cumprimento das Metas como 

o plano municipal de mata atlântica, decreto municipal de enfrentamento 

à mudanças climáticas, transparência institucional ambiental, 

levantamento do quantitativo de ETEs, publicações das licenças emitidas 

no site, lei de implantação ao TCFA entre outras. 

E por fim a atualização sobre a situação do Projeto de Lei de APP em áreas 

urbanas, sendo explicado que est feito o levantamento das áreas pela 

Secretaria de Obras para verificar o alinhamento por região sendo aberto 

então o momento para discussão dos assuntos apresentados. 

O Senhor Fernando Augusto Pessotti, presidente do conselho, encerrou a 

reunião. E nada mais havendo a tratar, os trabalhos foram encerrados e 

eu Letícia ~eira, lavrei a presente ata, que lida, vai assinada 

por mim --.U..,...L->,.õ,,L_,.,__,,____ __ e todos os presentes. 

Carlos Alberto Ferreira de Paulo Júnior ----~~!"--------

José Alonso Cometti 

Ma rily Duarte Vieira - ----=---_,1.::..,~ ~~ILJ,ll.<~~ ~~::....i....!:------

Thales Felício de Olivei 
, Fernando Augusto Pessotti __ ____,,,.F--"----------- --

Celso Feu Corrêa --- ----1+--------=---------- -
B r una Perovano Sirtuli 
Michele Gomes dos Sa nét~o~sM&o~n"""""'t~ei~ro~~~~'iF-~~---"=ili==;;-----:--::--- --

Jéssica Batista Nunes,_~~
1
~~~~~ ~~~~~-----

Rafaela Melim Grazzioti1~~~~=---=~ ~~~~~~-----
Antônio Firme da Silva 

7"-'t-+--7'tt"-----j~+---..\------------
S a mira Piol Carrara 
D1R c~--Y Pnf\/'t-oM1~1-=-o-=64!~'!~~~~~.::::-;:;_==~r----
C/CV1-A0Cr <(OI/U ~ 

Jfh~ JoYY\~ '4 ),À ~ 
Af_ _Cl(_O f._f}_l),W S t/2 . til{~ ___ G -~~--~ -~- ----



- (g \) s" "'JJ ycvivz0- t nA µoul-\u - ~ ~ -- ~ t~ cf110 , 
- JJ--(j!J- ~e--
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ATA DA REUNIÃO  

12/12/2022 



ATA DA 3° REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE - CMMA DO MUNICiPIO DE JOÃO NEIVA 

No dia 12 de dezembro de dois mil e vinte e dois às nove hora -
S, 

reuniram-se na Câmara Municipal de João Neiva os membros do Conselho 

Municipal de Meio Ambiente, Considerando o Decreto nº 8.438, de 14 de abril 

de 2022, que Dispõe sobre a reestruturação do Conselho Municipal de Meio 

Ambiente (CMMA). 

O Senhor Presidente, instalou aberta a reunião e designou a estagiária 

Priscila Kruguel Gumz para digitar a ata deste dia. Logo após o mesmo se 

apresentou e apresentou os funcionários da SEMADES, em seguida Mariana 

Perin de Medeiros Davariz e Thales Felício realizaram a apresentação 

explanando todos os assuntos da pauta para os conselheiros e os demais 

presentes. 

Inicialmente foi aprovado pelos presentes o cumprimento das metas do 

Programa Estadual de Sustentabilidade Ambiental e Apoio aos Municípios 

(Proesam) : OBTR02- Política Municipal De Bem Estar Animal; GDIT03 -

Comunicação Ambiental ; GDAZ03 - Fortalecimento Dos Comitês De Bacias; 

GDAZ05 - Plano Municipal de Saneamento Básico; GDAZ06 - Saneamento 

Rural ; GDVE01- Cobertura Florestal ; GDTR01 - Política de Práticas 

Sustentáveis; GDTR03 - Coleta Seletiva Domiciliar. Sendo também 

apresentado o Relatório de Avaliação Final do Interstício, ambos relativos ao __ 

Programa Estadual de Sustentabilidade Ambiental e Apoio aos Municípios- __ 

PROESAM. 

Posteriormente foi passada a atualização sobre a mudança da sede do __ 

Centro de Triagem de Materiais Recicláveis de João Neiva para o centro do - 

Município que já foi totalmente concluída. 

Foi apresentada a proposta de conversão de condicionante da Licença -

Ambiental da empresa EDP Espírito Santo Distribuição de Energia S/A. -

Processo PMJN Nº 0552/2021 . A condicionante solicita : " Apresentar Plano d€ -



Recuperação de Areas Degradas - PRAD, poro oor 0ubmot1do ó aprovar,r.o da 

SEMADES de Joao Neiva, paro rocomposlçao floroatul do {) roa com d1rnun:,:,o 

equivalente à área a ser suprimida - 8.211 ,00 m", que op,ooente moorna~ 

caracterlstlcas ecológicas, em mesma Bacia Hidrográficá , conforme definido no 

artigo 17, da Lei Federal nº 11.428, de 22 de dezembro de 2006 (Le, da Mata 

Atlântica), acompanhado da Anotação de Responsabilidade Técnica • ART do 

responsável técnico." . Dessa forma foi solicitado pela empresa a conversão 

desta condicionante para alguma ação de educação ambiental , visto a 

dificuldade da empresa em encontrar uma área para realização deste PRAD. 

Foi apresentada a proposta para que a referida condicionante passe a vigorar 

como: "Confecção e instalação de 100 placas de educação ambiental, 

conforme medidas e artes solicitadas pela Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente e Desenvolvimento Sustentável de João Neiva". A proposta foi 

aprovada pelo Conselho de Meio Ambiente sendo acrescentado que além das 

placas a EDP deverá realizar 6 ações de educação ambiental nas escolas do 

ensino público ou privado no município e bem como realizará um plantio de 50 

mudas, sem a necessidade de um PRAD. 

E por fim, foi passado aos presentes a atualização sobre a situação do 

Projeto de Lei de APP em áreas urbanas, e realizada a apresentação dos 

estudos realizados pela Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano, 

Habitação e Obras Públicas, sendo aberto então o momento para discussã.a 

dos assuntos apresentados. 

Com base no estudo e delimitação de quadras apresentado pelo 

Secretario de Habitação, Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas Allan 

Dantas de Azevedo, a sugestão apresentada aos membros do CMMA foi de 

alteração da distância das APPs no município de João Neiva das âreas 

urbanas consolidadas de 30 para 5 metros a contar da margem, com ressalvas 

a depender das quadras, para ser encaminhado à Camara Municipal de Joao . 
Neiva. Os membros que votaram a favor da alteração da APPs para 5 metros 

foram: Sarnira Piai Carrara, José Alonso Cometti , Michele Gomes dos Santos 



Monteiro, Dirceu Antônio Gripa, Glauber Tonon, Gustavo Ferreira Moulíí1 e 

Mário Cesar Negri. Os membros que votaram contra a alteraçao da APPs para 

5 metros: Thales Felício de Oliveira Santos, Rafaela Melím Grazzioti , gr1Jr1
3 

Perovano Sirtuli, Hugo Teixeira Francisco Alves, Carlos Alberto Ferreira de 

Paulo Junior e Edmar Viana da Silva. Sendo assim, como a maioria d0
5 

membros presentes votaram a favor, a Prefeitura Municipal de João Neiva , 

ouvido 
O 

conselho Municipal de Meio Ambiente, irá encaminhar o Projeto de 

Lei para alteração do tamanho das APPs na zona urbana de João Neiva , nas 

regiões contempladas pelo estudo apresentado. 

O Senhor Fernando Augusto Pessotti, presidente do conselho, encerrou 

a reunião. E nada mais havendo a tratar, os trabalhos foram encerrados e eu 

Priscíla Kruguel Gumz, lavrei a presente ata, que lida, vai assinada por rnirn 

'1x4:, gp.k',.G e todos os presentes. 

NOME ASSINATURA 

-·f\,yÃ,eS te\Çf\é) (1) Q\i-Je\rG 5)nt0ç , ~ -
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OBRIGATÓRIAS: OBIT02 

OBAZ02 Conservação De Agua E Solo; OBVE02 

Fundo Municipal De Meio Ambient 
Conservação; OBMA02 - Controle e Fiscalização; OBTRO3 - Bem Estar Arima - Legislação; OBTR04 - Poltica Municipal De Educação Ambiental. 

GRADATIVAS: GDITO2 Sustentabilidade Operacional Financeita, 

GDITO4 - Comunicação Ambiental; GDAZO2 - Regularização Dos Usos De Recursos Hídricos: GDAZO4 - Fortalecimento Dos Comitês De Bacias, GDAZO7 - Segurança Hidrica e De Barragens; GDVE03 - Cobertura Floresta, GDMA02 - ResíduOs Sólidos - PMGIRS; GDTRO5 - Coleta Seletiva Domiciliar, 
Tecnologia Da Informação Ambiental; GDTRO7 - Práticas 

Sustentáveis - Cidadãos; GDTRO8 - Práticas Sustentáveis - Setor Produtivo, 
GDTR06 

- Unidades 

GDTR10 - Sistema Nacional De Informações - SNIS E SINIR. 

Os membros votaram a favor por unanimidade o cumprimento dae 

metas: META OBTI02 - adequar administrativamente o fundo municipal de 

meio ambiente criando unidade gestora elou unidade orçamentária própria e 

apresentar no site da prefeitura municipal, demonstrativo atualizado da 

evolução dos recursos disponíveis no fundo municipal de meio ambiente: 
META OBMA02 apresentar normas de procedimentos de atividades 
finalísticas de controle e fiscalização ambiental, incluindo 

regulamentação/normatização da fiscalização ambiental municipal e como é 
calculado a dosimetria; META GDITO2 - realizar estudo sobre a estimativa dos 

custos totais de tramitação de processos de fiscalização e licenciamento 

ambiental; META GDTRO6 -alimentar o geobases continuamente, com dados 

de licenças ambientais emitidas pelo município, de acordo com a nota 

orientativa da comissão de acompanhamento do proesam; META GDVE03 -

apresentar ação executada pelo município que tenha contribuído diretamente 

para o acréscimo da área de cobertura florestal e. diferente da meta da agenda 

azul; META GDTR10 - comprovar a entrega do snis (sistema nacional de 

intormações sobre saneamento) e do sinir (sistema nacional de informações 
sobre a gestão dos resíduos sólidos) no ano de 2023. 
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rurais 

que 

possuam
 

queijeiras 

para explanar 
a evolução 
dos 

valores 
de taxa, 
e verificar 

possibilidade 
de 
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ATA DA 2ª DA REUNIÄO 

CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE - 2023 

Aos vinte e seis dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, às oito horas, 
na sala de reuniões da Prefeitura Municipal de João Neiva, reuniram-se os 

membros do Conselho Municipal de Meio Ambiente de João Neiva. 

O Secretário de Meio Ambiente e Presidente do Conselho, Fernando Augusto 

Pessotti iniciou a reuni�o agradecendo a presença de todos. Convidou os 

conselheiros e suplentes a se apresentarem, após, fez relato breve sobre a 

importância deste Conselho. 

Passando para a pauta da reuniäo: 

Item 1. Posse dos novos conselheiros do exercício de 2023, biênio 2022/2024. 

Os novos membros nomeados pela Portaria 9.278/2023 foram apresentados. 

Item 2. Apresentação e aprovação do Relatório de Avaliação Final do Interstício 

e do cumprimento das metas descritas no Contrato do Proesam nº 031/2022, 

Programa Estadual de Sustentabilidade Ambiental Apoio aos 

Municípios (Proesam) que é um programa implantado por ciclos, de adesão 

voluntária, no qual os municípios que solicitam adesão se comprometem a 

perseguir a execução de um quadro de metas previamente estabelecidas, 

mediante pagamento pela execução destas. Passando para a votação todas as 
metas cumpridas foram apreciadas e aprovadas 6 de 6 metas obrigatórias e 12 

OBRIGATÓRIAS: OBITO2: Adequar administrativamente o Fundo Municipal de 
Meio Ambiente criando unidade gestora e/ou unidade orçamentária própria e 
apresentar no site da prefeitura municipal, demonstrativo atualizado da evolução 

dos recursos disponíveis no fundo municipal de meio ambiente: 

de 12 metas graduais, quais sejam: 



OBAZO2: Apresentar uma ação executada pelo município que tenha contribuído 

diretamente com a conservação de água e solo, diferente da ação apresentada 

na meta da agenda verde: 

OBVE02: Apresentar estudo de áreas prioritárias para conservação ambiental 

no município, de acordo com nota orientativa da comissão de acompanhamento 

do PROESAM. 

OBMA02: Apresentar normas de procedimentos de atividades finalísticas de 

controle e fiscalização ambiental, incluindo a regulamentação/normatização da 

fiscalização ambiental municipal e como é calculado a dosimetria: 

OBTR03: Publicar ato normativo do poder executivo municipal contendo um 

plano ou programa de bem estar animal, visando promover, entre outras, ações 

educativas contínuas para a proteção, o bem-estar e a guarda responsável do 

animal doméstico ou domesticado; 

OBTR04: Apresentar uma prática de educação ambiental associada à política 

municipal de Educação Ambiental. 

GRADATIVAS: 

GDAZO2-Capacitação técnica oferecida pela AGERH; 

GDITO2 Realização de estudo sobre a estimativa dos custos totais de 

GDMA02 - Resíduos Sólidos - PMGIRS- Apresentar relatório quantitativo de 

tratamento e destinação final ambientalmente corretaladequada de RSU 

(resíduos sólidos urbanos) e RSS (resíduos dos serviçoOs de saúde) em 2022. 

GDVE03 -Cobertura Florestal- Apresentar ação executada pelo município que 

tenha contribuído diretamente para o acréscimo da área de cobertura florestal e, 

diferente da meta da agenda azul; 

tramitação de processos de fiscalização e licenciamento ambiental; 



GDIT04 - Instituição de comunicação com atualizações periódicas através de 

redes sociais com ações, notícias, fatos e eventos sobre meio ambiente em 

âmbito municipal e/ou regional; 

GDAZO4 -Fortalecimento dos comitês de bacias: Comprovar participação efetiva 

do municipio no comitê de bacia hidrográfica onde está inserido 

GDAZO7 -Apoiar o mapeamento georreferenciado de massas d'água existentes 

no território do município; 

GDTRO5 - Aumentar o percentual da população atendida pela coleta seletiva e 
Comprovar a destinação para OCMR (organização de catadores de materiais 

recicláveis) com licenciamento ambiental válido. 

GDTRO6 - Alimentar o GEOBASES continuamente, com dados de licenças 

ambientais emitidas pelo município, de acordo com a nota orientativa da 
Comissão de acompanhamento do PROESAM 

GDTRO7 - Elaboração de politica municipal de fomento à práticas sustentáveis 
para os cidadãos aplicarem essas práticas em suas residências; 

GDTRO8 - Elaboração de politica municipal de fomento à práticas sustentáveis 

para o setor produtivo instalado no território municipal; 

GDTR10 - Comprovar a entrega do SNIS (Sistema Nacional de Informações 
sobre Saneamento) e do SINIR (Sistema Nacional de Informações sobre a 

Gestão dos Resíduos Sólidos) no ano de 2023. 

Quanto ao item 3. Apresentação para apreciação do Conselho do plano de 
implantação da política pública de bem estar animal em João Neiva. 

Quanto ao item 4. Resultados operacionais SEMADES 2023 

Quanto ao item 5. Foi aberto um momento para discuss�ão de assuntos gerais, 

sendo apresentado pelo membro Mario Negri sobre a legislação de isenção da 
taxa de lixo para as instituições filantrópicas e educacionais, informando ao 

Conselho que está suspensa temporariamente a cobrança do Hospital até 



regulamentação da Lei 

SEMADES para este fim. 

Municipal 3.208 de 2019, que será encaminhada a 

Ainda, a senhora Michele aproveitou para informar aos 

conselheiros que está se desligando do CTJON. 

E por último, item 06. Encerramento. Sem mais nada a tratar, encerrou-se a 

reunião agradecendo a presença e participação de todos às 09 horas. Eu, Leticia 
Erdmann Ribeiro, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e demais 

presentes. 
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